

15Mb Reales + Llamadas Por solo **19,90€/mes** Durante 1 año
 ALTA + WIFI + INSTALACIÓN GRATIS
SIN compromiso de permanencia

Miércoles, 5 de octubre de 2011

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

eldiadecordoba.es

CÓRDOBA

- PORTADA
- CÓRDOBA**
- PROVINCIA
- DEPORTES
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD



El Día de Córdoba, Noticias de Córdoba y su Provincia Córdoba Los profesores Pedro Cerezo y Raúl Ojeda serán investidos 'honoris causa'

Los profesores Pedro Cerezo y Raúl Ojeda serán investidos 'honoris causa'

Nacido en Hinojosa del Duque, Cerezo es catedrático de Filosofía en Granada

EL DÍA | ACTUALIZADO 05.10.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Pedro Cerezo.

El martes 18 de octubre, en el salón de actos Juan XXIII del campus de Rabanales, tendrá lugar la sesión solemne de investidura como doctores honoris causa de la Universidad de Córdoba (UCO) de los profesores Pedro Cerezo Galán y Sergio Raúl Ojeda. Tras la lectura del acta de nombramiento y las laudatios de los padrinos, se procederá a la investidura de los candidatos, a la que seguirán sus discursos de ingreso en el claustro, según informó ayer la UCO. Cerrará la ceremonia la intervención del rector, José Manuel Roldán, y el himno *Gaudeamus Igitur*.

Pedro Cerezo Galán, nacido en Hinojosa del Duque, es catedrático emérito de filosofía de la Universidad de Granada. Tiene una larga y fructífera trayectoria académica e investigadora nacional e internacional. Es especialista en historia de la filosofía moderna y contemporánea, ámbito en el que ha trabajado especialmente en el pensamiento de Hegel y la izquierda hegeliana, así como en la fenomenología y la hermenéutica. Ha dedicado también varios estudios al pensamiento español contemporáneo (Unamuno, Ortega y Gasset...). Cerezo Galán es premio Ortega y Gasset por su labor investigadora, Ibn Jatib de Humanidades de la Junta de Andalucía, medalla de honor de la fundación granadina Rodríguez Acosta y miembro de número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas.

Sergio Raul Ojeda es doctor en Medicina Veterinaria por la Universidad de Chile, profesor titular de Fisiología de la Universidad de Texas (EEUU) hasta 1984 y, en la actualidad, es investigador principal y jefe de la división de neurociencias en el Oregon National Primate Research Center y profesor titular en el departamento de Biología Celular y Desarrollo. En su haber se encuentran numerosos premios y publicaciones como el manual *Endocrine Physiology*.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Cree que Cruz Conde debe ser completamente peatonal?

Han contestado 99 personas

- Sí, no hay más que ver como está ahora
- No, hay que dejar pasar el transporte público
- Me da igual

VOTAR

Ver resultados

ENCUESTA

¿Cree adecuado que Rafael Gómez forme parte del consejo rector de la Gerencia de Urbanismo?

Han contestado 1764 personas

- Sí, está en su derecho
- No mientras deba dinero al Ayuntamiento
- Me da igual

VOTAR

Ver resultados

Volkswagen
 AUTOCASION
Touran Advance 1.9 TDI
Sólo quedan 4 unidades
156 € al mes

